

## RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Kota Yogyakarta. Penulis merupakan anak pertama dari dua bersaudara dari Bapak Aris Susanto dan Ibu Karmilah.

Pendidikan Sekolah Dasar (SD) diselesaikan di SDN 4 Sukadamai, Natar pada tahun 2001, Sekolah Menengah Pertama diselesaikan pada tahun 2004 di SMPN 1

Kibang, Sekolah Menengah Atas diselesaikan pada tahun 2011 di SMAN 2 Kota Metro. Penulis melanjutkan pendidikan Strata 1 di Perguruan Tinggi Negeri Universitas Lampung pada tahun 2010. Penulis terdaftar sebagai mahasiswa di Universitas Lampung pada Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam melalui jalur SNMPTN. Selama masa perkuliahan, penulis aktif di Unit Kegiatan Mahasiswa Klub Selam Anemon FMIPA Unila yang pada periode kepengurusan 2010-2012 sebagai Anggota Divisi Diklat dan periode kepengurusan 2011-2012 sebagai Kepala Divisi Diklat. Penulis juga aktif di Lembaga Kemahasiswaan yang berada di Jurusan Biologi, yakni HIMBIO (Himpunan Mahasiswa Biologi) FMIPA Unila. Pada tahun kepengurusan 2011-2012 penulis diberikan amanah sebagai Kepala Bidang Ekspedisi, selain itu sebagai Ketua Pelaksana PKSDA (Pekan Konservasi Sumber Daya Alam) XVII. Penulis juga terdaftar dalam keanggotaan FoPMI (Forum penyelam Mahasiswa

Indonesia). Penulis juga pernah menjadi asisten praktikum beberapa mata kuliah diantaranya, Biologi Umum pada Jurusan Pertanian, Zoologi Invertebrata pada Jurusan Pendidikan Biologi, Pencemaran Lingkungan, Fisiologi Hewan, Perilaku Hewan, dan herpetologi pada Jurusan Biologi FMIPA Unila.

Dalam masa perkuliahan, penulis melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) pada tahun 2013 selama 30 hari di Desa kedaton, Kec. Kasui, Kabupaten Way Kanan. Selanjutnya penulis melaksanakan Kerja Praktik (KP) di Cagar Alam dan Cagar Alam Laut Kepulauan Krakatau dan Tambling, Bukit Barisan Selatan bersama Balai Besar Konservasi Sumber Daya Alam Provinsi Lampung, dengan judul **“Keanekaragaman Ikan Karang Di Cagar Alam Laut Taman Nasional Bukit Barisan selatan”**.